

Energiezuschlag (Gas, Elektrizität) / Energy surcharge (gas, electricity)

Rhenus Logistics AG

Gültig ab 1. Oktober 2022

Indexierung auf Basis des LIK

Die rechts aufgeführte Tabelle zeigt die steigenden Energiepreise von Gas und Elektrizität. Die Indexquelle ist der LIK (Landesindex für Konsumentenpreise). Als Basiswert (100%) dient der Mittelwert des Jahres 2021.

Darauf basierend wird monatlich der Energiezuschlag für die Verrechnung der Lagergeldkosten abgeleitet. In der unteren Tabelle kann für jeden Monat der angewendete Energiezuschlag abgelesen werden. Es wird der zuletzt publizierte Wert (Vormonat) angewendet.

Berechnungsbeispiel

Am Beispiel Januar 2022 ist ersichtlich, dass der LIK gegenüber dem Mittelwert von 2021 von 101.08 auf 119.24 gestiegen ist. Das entspricht einer prozentualen Erhöhung von 17.97%.

Aus der unteren Tabelle kann jetzt der dazugehörige Energiezuschlag abgelesen werden. Hier im Beispiel: 1.90%

Verrechnung Energiezuschlag

Der Energiezuschlag wird jeweils monatlich zusammen mit sämtlichen Lagergeldkosten verrechnet. Er wird als separate Abrechnungsposition auf der Rechnung ausgewiesen. Sollte der Index unter die 100% fallen wird kein Energiezuschlag verrechnet, es besteht kein Anspruch auf eine Gutschrift.

Rhenus Logistics AG

Effective from 1st october 2022

Indexation on the basis of the CPI

The table right shows the increasing energy prices of gas and electricity. The index source is the CPI (National Consumer Price Index). The average value of the year 2021 serves as the base value (100%).

Based on this, the energy surcharge for charging of the storage costs is derived on a monthly basis. The lower table shows the coherent energy surcharge for that month. The last published value will be used.

Calculation example

Using the example of January 2022, the CPI shows an increase from 101.08 to 119.24 compared to the average value of 2021. This corresponds to a percentage increase of 17.97%.

The coherent energy surcharge can now be read from the lower table. In this example it would be: 1.90%

Billing of energy surcharge

The energy surcharge is invoiced monthly together with all warehouse storage costs. It is shown as a separate item on the invoice. If the index falls below 100%, no energy surcharge will be charged. There is no entitlement to a credit note.

Indexierung auf Basis des LIK (2021) / Indexing on the basis of the CPI (2021)				
Monat	Elektrizität	Gas	Mittelwert	Zuschlag auf Index 100%
Month	Electricity	Gas	Mean value	Surcharge on Index 100%
01/21 - 12/21	100.846	101.320	101.083	100%
Jan 24	153.483	170.341	161.912	60.18 %
Feb 24	153.483	170.341	161.912	60.18 %
Mär 24	153.483	169.790	161.637	59.90 %
Apr 24	153.483	163.547	158.515	56.82 %
Mai 24	153.483	163.547	158.515	56.82 %
Jun 24	153.483	163.474	158.479	56.78 %

Ermittlung Energiezuschlag / Calculation of energy surcharge	
Zuschlag auf Index 100%	Energiezuschlag
Surcharge on Index 100%	Energy surcharge
bis / up to 15%	1.45%
bis / up to 17.5%	1.70%
bis / up to 20%	1.90%
bis / up to 22.5%	2.15%
bis / up to 25%	2.65%
bis / up to 27.5%	2.90%
bis / up to 30%	3.15%
bis / up to 32.5%	3.35%
bis / up to 35%	3.60%
bis / up to 37.5%	3.85%
bis / up to 40%	4.10%
bis / up to 42.5%	4.35%
bis / up to 45%	4.55%
bis / up to 47.5%	4.80%
bis / up to 50%	5.05%
bis / up to 52.5	5.30%
bis / up to 55%	5.55%
bis / up to 57.5%	5.75%
bis / up to 60%	6.00%
bis / up to 62.5%	6.25%